

INFORME DE GESTION INTERMEDIO 30.06.2013

La cifra de negocios de la Sociedad ha sido en este primer semestre de 26 millones de Euros, lo que supone un aumento del 117% respecto a los 12 millones de Euros del mismo período del Ejercicio 2012.

La cifra de negocios del Grupo consolidado ha sido en este primer semestre de 30,4 millones de Euros, lo que supone un aumento del 71% respecto a los 17,8 millones de Euros del mismo período del año 2012.

Al terminar el primer semestre del ejercicio 2013 la cartera de pedidos del grupo ha alcanzado la cifra de 19,2 millones de Euros, de la cual el 49% corresponde a pedidos de Asia y el 51% a pedidos de Europa, con lo que se observa una recuperación considerable del mercado europeo.

La captación de pedidos del grupo en el primer semestre, ha sido de 21,1 millones de Euros.

El EBITDA de la Sociedad ha sido de 1 millón de Euros en el primer semestre del año 2013 frente a los -2,6 millones de Euros en el mismo período del año 2012.

Igualmente el EBITDA del Grupo consolidado ha alcanzado la cifra de 1 millón de Euros en el primer semestre del año 2013 frente a los -2,2 millones de Euros en el mismo período del año 2012.

Los resultados antes de impuestos de la Sociedad han sido de 0,1 millones de Euros, frente a unos resultados de -3,6 millones de Euros en el primer semestre del Ejercicio anterior.

Los resultados antes de impuestos del Grupo Consolidado han sido de -0,5 millones de Euros, frente a unos resultados de -3,6 millones de Euros en el primer semestre del Ejercicio anterior.



RIESGOS E INCERTIDUMBRES PARA EL PRÓXIMO SEMESTRE.

La Sociedad ha conseguido, en este primer semestre, dar un vuelco a sus resultados, dando un resultado positivo que no se conseguía desde diciembre del 2011.

A ello ha contribuido, tanto el incremento de la facturación como la reducción de gastos que ha empezado a dar sus resultados.

Como aspecto muy positivo, hay q destacar q en los últimos meses se ha notado un incremento considerable en el número de ofertas calientes, que esperamos mejore nuestra cartera futura y que ha empezado a materializarse con la buena cifra de captación del grupo de los meses de Julio y Agosto que ha alcanzado una cifra de 10,5 millones de Euros.

La mejora de las cifras macroeconómicas y, en especial de nuestros principales clientes, nos hace intuir un posible cambio de tendencia en el mercado.

